



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Pour une communauté en action : les jeunes de l'école des Cimes revitalisent un site près de leur école

Québec, le 30 juin 2011. Le mardi 14 juin 2011, les 386 élèves de l'école primaire des Cimes de l'arrondissement de Beauport se sont retroussés les manches et ont réalisé la restauration d'un site situé à proximité de leur école non loin de la rivière Beauport. Organisé par le Groupe d'éducation et d'écovigilance de l'eau avec la collaboration de l'Organisme des bassins versants de la Capitale, il s'agissait d'une journée de sensibilisation et d'action environnementale pour les élèves de la maternelle à la 6e année.

Au courant de la journée, les différentes classes de l'école ont réalisé plusieurs actions dont :

- une corvée de nettoyage de l'ancien site d'enfouissement, du bassin de rétention et du ruisseau Jasmin qui a permis de récolter 5 sacs de déchets ;
- la plantation de 200 arbres et arbustes sur les berges du ruisseau Jasmin ;
- la plantation de 150 vivaces sur l'ancien site d'enfouissement ;
- l'ensemencement de 5 kg de graines sur l'ancien site d'enfouissement.

« Les élèves ont travaillé très fort aujourd'hui. Il est vraiment important de leur donner l'occasion de s'impliquer dans leur communauté de cette façon, tout en s'amusant » mentionne Éric Gagnon, biologiste au G3E. « Les élèves ont bien apprécié s'impliquer pour améliorer l'état de ce site qui se trouve juste à côté de notre école » souligne Francine Beaupré, enseignante de 2^e année de l'école des Cimes.

Il s'agissait de la 3e action réalisée par des élèves de la région dans le cadre du projet « Pour une communauté en action ». Ce projet consiste à réaliser et à documenter plusieurs actions en lien avec la restauration d'un site. Toutes les activités réalisées dans le cadre du projet seront bien documentées et permettront de créer un guide des bonnes pratiques à l'intention des organismes en environnement. Ce guide, disponible en ligne, les guidera dans l'approche et l'application de projets d'action terrain avec le milieu scolaire.

Cette activité est rendue possible grâce à de nombreux partenaires soit le Programme de financement communautaire ÉcoAction d'Environnement Canada, la Fondation de la faune du Québec, Mountain Equipment Co-op, l'OBV de la Capitale, le Conseil de bassin versant de la rivière Beauport, l'OBV Charlevoix-Montmorency et la Ville de Québec.

Information :
Éric Gagnon, Coordonnateur
Groupe d'éducation et d'écovigilance de l'eau
communication@g3e-ewag.ca | 418.666.6169



www.g3e-ewag.ca